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Ali, comment se sont passées les 
fêtes de fin d’année ?"
« Très   bien. La coupure nous a fait le 
plus grand bien, après cette première 
partie de la saison. Nous avons repris 
l’entraînement avec enthousiasme. Le 

match amical de dimanche dernier 
contre le TMB nous a remis 

dedans. On a bien travaillé 
ensuite pour préparer ce match 
contre Chenove qui est très 
très important pour la suite de 
la saison. »"
Quel souvenir justement as-
tu de ce match gagné à 
Chenove 61-65 ?"
« Je me souviens que nous 
avions réalisé un excellent 
match, sans doute le 
meilleur depuis le début du 
championnat. Gagner à 
Chenove a été un super 
résultat car cette équipe 
est à mon sens, une des 
meilleures de la poule. 
D’ailleurs, je pense que les 
filles de Chenove voudront 
confirmer leur bon début de 
sa ison en essayant de 

s’imposer chez nous. Le 

match "
s’annonce chaud et sera très excitant à jouer »"
Quels sont les points forts de cette équipe de Chenove ?"
«  Leurs joueuses sont fortes sur tous les postes. C’est 
vraiment l’équipe la plus complète que nous ayons affronté 
cette saison. Une formation très intelligente. Je crois que le 
mental va beaucoup compter  ce soir, tant dans l’implication 
que dans la confiance que les deux équipes vont afficher. 
C’est une formation bien entraîné, bien préparé. Avec 
Villeurbanne , ce sont les deux meilleures de la poule »"
Est-ce un match piège voire dangereux à négocier ?"
«  Piège sans doute pas parce que nous savons qu’il est 
dangereux. Mais nous devrons être concernées du début du 
match jusqu’à la dernière seconde.   La période à venir est 
passionnante avec un enchainement de rencontres super 
difficiles contre La Tronche Meylan et Culoz, mais notre 
équipe travaille bien en ce moment. A nous de rester 
soudées. »"
Pas de blessés ?"
« Pour l’instant non et je croise les doigts. Il y a bien sur la 
blessure à la cheville de Mathilde Restoy que je déplore pour 
elle. Elle n’a pas eu de chance depuis le début de la saison 
mais Lauryn Millimono va mieux. Le groupe se porte bien. 
J’’espère que nous allons commencer 2014 par un bon 
résultat. L’occasion d’adresser nos meilleurs vœux à nos 
supporters et pourquoi pas à cette équipe de Chenove…. »
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4 Marion CAUSE 24 169 1

5 Alimatou MANDIANG 26 187 5

6 Anaïs TAVARES 24 176 2-3

8 Laurie LAPEYRE 26 178 3

9 Carole LEBOUC 23 162 2

11 Hatty BENDE 
NAWEDZI

19 185 4

12 Camille BOUVET 21 170 2

13 Lauryn MILLIMONO 17 176 2-3

16 Joëlle HIPPOLYTE 31 185 5

Coach Guillaume CORMONT

Assistant Andréa VAGLIENTI

Assistante Sylvie RENARD

CHENOVE
4 LEBRUCHEC AnaIle! 177 2
5 MAGONI Coralie! 160 1
7 COOK Thazina! 178 2-3"
8 ARGEOT C|in! 172 I!
9 LECOULTRE Delphine! 193 4
10 SIMOVA Beata! 187 3-4!
11 ROCHE Mathilde! 188 4
12 SALVI Audrey! 172 2
14 NGAYO UAIC Sanla! 187 5
15 BRUNET Carolin! 185 5

Coach Thierry	  MARCILLY
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Le Tournoi Inter Comités de Rodez !
Victoire des filles, les garçons 
finalistes !"
 !
Les joueurs et joueuses de la catégorie 
benjamins ont disputé le week-end 
dernier à Rodez le traditionnel tournoi 
inter-comités (TIC), réservés au moins 
de 13 ans, benjamins deuxième année. 
Cette répétition de tournois, lesquels  
r e g r o u p e n t t o u s l e s a n s , l e s 
départements de la ligue Midi-Pyrénées 
ont pour but d’offrir aux responsables 
techniques de chaque département une 
vision panoramique de la situation 
sportive ainsi qu’un état des lieux 
régional qui s’achèvera en mars 
prochain par un regroupement   qui fera 
appel aux vingt meilleurs garçons et 
vingt meilleures filles retenus après ce 
Tic.!

Si nous   consacrons quelques lignes à 
cet évènement, c’est que les joueurs et 
j o u e u r s d e C o l o m i e r s o n t 
particulièrement brillé à cette occasion. 
Six filles et cinq garçons, ont eu les 
honneurs de la sélection  : Dorianne 
Deliot, Marine Desbordes, Paola 
Giordano, Lucie Kerleau, Manon Michel 
et Morane Soppi-Ekane chez les 
féminines tandis que les garçons étaient 
représentées par Alim Bouchabou, 
Adrien Bousserie, Marlon Catapano, 
Lucas Fontan et Yanis Oukai.!
L’équipe des filles placée sous la 
responsabi l i té de Marc Merc ier, 

c o n s e i l l e r 
technique fédéral 
a u s e r v i c e d u 
dépa r temen t e t 
joueur de l’équipe 
p r e m i è r e d e 
Colomiers,   ont 
r e m p o r t é l a 
compétition   face 
a u G e r s 3 2 - 2 4 
tandis que   Fabien 
L a v i g n e , u n 
é d u c a t e u r 
bénévole mais tout 
a u s s i 

compétent,encadrait 
les garçons finalistes du tournoi face au 
Tarn 43-37.!
Trois jours de compétitions intenses  
anticipés plusieurs stages préparatoires 

( u n d i m a n c h e 
toutes les deux 
semaines) et un 
é n i è m e 
rassemblement le 
2 janvier afin de 
t o u t m e t t r e e n 
place avant le coup 
d ’ e n v o i d e s 
grandes finales. Au 
t o t a l c i n q 
r e n c o n t r e s p a r 
catégorie contre le 
Tarn, le Gers, le 
Quercy, l’Aveyron, 
e t l e s H a u t e s - 
Pyrénées.   Les 
filles de la Haute-
Garonne ont battu 

deux fois le Gers, lors de la rencontre 
d’ouverture et en finale, 
tandis que les garçons 
s e s o n t u n p e u 
essoufflés après une 
entame tonitruante. 
Vous comprendrez que 
si la compétition est un 
prétexte, le but de ce 
tournoi est de valider 
ce jeu à 4 pratiqué 
d a n s n o t r e 
dépar tement et de 
confirmer les progrès 
de ces jeunes joueurs, 

vivier de notre sport.  Si Marc Mercier n’a 
pas souhaité s’exprimer par souci de 
neutralité – et on le comprend- on peut 
dire sans crainte de le trahir que   deux 
joueuses dominantes ont porté cette 
sélection très haut et que deux joueuses 
a y a n t r e m p l a c é d e s j o u e u s e s 
indisponibles ont fait mieux que se 
défendre.!
Après quoi, la priorité a été donnée au 
jeu collectif. Le jeu rapide pratiqué, 
faisant plaisir aux nombreux parents 
présents pendant ces jours. Un joli 
cadeau de Noel pour tout le monde.!
 

Infos ….

Colomiers Basket en route pour le Téléthon"
 !
Dans le cadre d’un partenariat avec le collège Jean Jaurès, 
une manifestation destinée à collecter des fonds pour le 
Téléthon aura lieu samedi prochain 18 janvier entre 10 
heures et 11 h 30 au gymnase René Piquemal. Une 
animation qui sera drivée par Eric Michel avec l’aide des 
élèves de la CHA, lesquels seront aidés par des enfants de 
l’école de basket. Il s’agira d’une organisation commune 
entre l’école de basket  et le collège Jean Jaurès. Différents 
jeux et concours animeront cette matinée. Venez 
nombreux.


